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近百米的桥洞路灯咋常不亮
相关部门：人为破坏太严重，希望市民爱护公物

本报济宁3月6日讯 (记者 岳茵茵 )

“车站南路公铁立交桥下的路灯经常不亮，
百米深的桥洞子漆黑一片，晚上都不敢走。”
6日，市民冯先生拨打本报热线说，他有时下
夜班回家路经此处感觉很害怕。

6日下午，记者来到车站南路公铁立交桥。
记者从西侧桥洞下走过，虽然是白天，但走到
桥洞中间时发现里面的确很黑。随后记者看
到，每侧桥洞里都有两个“灯”，已被严重破坏。

“车辆还好，都有路灯，行人、骑自行车的
一到晚上就不敢走，里面太黑了。”附近居民赵
先生说，桥洞里面的路灯经常遭到人为破坏，
该路段还时常发生抢夺事件。“一到晚上，年轻
的女孩都不敢走这里。”

附近一摊主林女士说，这座桥建于上世
纪八十年代，每天在此通行的车辆、路人不
计其数，路灯不亮给行人带来很大不便。

随后记者联系了济宁市综合执法局中
区分局市容管理处，了解到情况后，副主任
田向兵表示他们马上到现场更换。当日下午
3点多，工作人员来到现场逐一更换了灯泡。
田向兵介绍，这座桥的桥洞近百米深，是济
宁市区最深的一个公铁立交桥，但该处路灯
屡遭黑手。“近半年来，我们更换了20多次灯
泡。每次换完后两三天就被破坏。能很明显
看出是用石头砸的。这也给不发分子提供了
一个作案条件。”田向兵说，该处没有摄像
头，这给他们查找破坏分子带来了难度。

6日上午7时50分许，节目刚开始不久
主持人传景就给大家带来一个好消息。未
来，贯穿山东直达北京的京杭大运河重现
1800公里水道的梦想将有望实现。对此时
均林副局长表示，京杭大运河以前是1800
公里，但由于黄河改道造成的河道淤积等
原因目前只有济宁往南的航道开通。今年
济宁市将借南水北调东线工程2013年通水
的机遇向北延伸至黄河以南东平湖境内。
距离贯通目标又近了一步。

“我听说微山县南阳镇那边有几个航
标要拆除，航标拆了我们怎么跑船？”上午8
时许，栏目直播一段时间后，船员梁先生打
进热线咨询。对于梁先生的疑问，济宁市航
道管理处主任辛彦青表示，计划拆除航标
的航道主要是南阳岛以北的航道，由于南

水北调工程要对湖区河道进行扩挖，必须
安装新的航标。但为保障船舶通航安全，在
拆除旧航标前肯定会先起建新的航标，所
以不会影响到船舶航行。

在节目中主持人传景问到，去年韩庄二
线船闸上游出现了船舶搁浅现象，港行部门
是否采取了措施？今年还会出现搁浅情况吗？

辛彦青对此问题表示，由于去年持续
干旱，韩庄船闸湖口段地质为岩石，且水位
低于最低通航水位，所以才出现了搁浅现
象。事发后，港航局立即投资50万元，及时
进行了水下作业对这段岩石地基进行了开
挖。今年从水情来看，上级湖的水位还处于
高水位，比去年航道条件好。再加上去年采
取措施对这段航道进行了开挖，所以不会
再出现船舶搁浅的情况。

本期上线单位：

济宁市港航局

运河水道将向北延伸
本报记者 李蕊

3月6日，济宁市港航局副局长时均林带领相关科室负责人做
客政风行风热线栏目，就近期市民及航道从业人员比较关注的问
题进行交流。当日不少船员及渔民打进热线咨询相关政策法规，
港航局相关负责人均逐一进行了解答。

工作人员及时更换了桥洞里的路灯。岳茵茵 摄
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